



Nuevo Jefe de la Unidad de Patología

La Unidad de Patología de nuestra Facultad en el Hospital General tiene nuevo jefe: el doctor Jorge Albores Saavedra, joven patólogo interesado en los problemas del cáncer, autor de numerosos trabajos al respecto, de un libro sobre los sarcomas de partes blandas y colaborador en varios textos clásicos sobre la materia. Viene a ocupar el sitio que ha dejado vacante el doctor Ruy Pérez Tamayo quien actualmente trabaja en el Departamento de Patología Experimental en el Instituto de Estudios Médicos y Biológicos de la U.N.A.M.

Con la colaboración de los doctores Patricia Alonso, Luis Benítez, Héctor González Licea, y del grupo de residentes, la unidad de patología continuará como hasta ahora dedicada a recibir a los

alumnos que se inician en el estudio de la enfermedad, para proseguir después por las rutas de la clínica; a preparar y adiestrar a las jóvenes generaciones de médicos internos, residentes y especialistas, que en el futuro se integrarán a las filas de la medicina y a colaborar activamente en el trabajo clínico del Hospital General y en esta forma traducir a un lenguaje significativo las enseñanzas que ocultas guardan cada uno de sus enfermos.

La investigación científica ha sido siempre una preocupación importante en la unidad de patología; se considera que la calidad de ésta es lo que permite juzgar sobre la categoría del profesor y del médico. Actualmente se trabaja en el estudio de la ultraestructura de diferentes neoplasias y en ciertos problemas de citología exfoliativa.